
（様式３） 

会議の開催結果について 

 

１ 会議名 河内長野市立学校いじめ防止対策等審議会 

２ 開催日時  令和元年１１月６日（水） 午後６時より 

３ 開催場所  行政委員会室 7階 

４ 会議の概要 

 

・いじめ重大事態についての報告・協議 

 

・市立小中学校におけるいじめの現状について等 

 

５ 公開・非公開 

の別（理由） 
 一部公開 

６ 傍聴人数  なし 

７ 問い合わせ先 教育指導課（内線７５６） 

８ その他  なし 

 



令和元年度 河内長野市立学校いじめ防止等対策審議会 会議録 

 

１ 日 時 令和元年１１月６日（水）18:00～19：40 

 

２ 場 所 市役所７階 行政委員会室 

 

３ 出席者   松本教育長 

        審議委員  竹内 啓三 様  村上 佳津美 様  岡田 祐子 様 

                 難波 泰明 様   

        事務局    安田理事  生田課長  墨村主幹  前主幹 

 

４ 欠席者   水流添 綾 様 

 

５ 傍聴者 なし 

 

６ 会議内容 

 （１）河内長野市教育員会 教育長あいさつ 

 

 （２）審議会会長あいさつ 

 

 （３）委員・事務局紹介 

 

 （４）いじめ重大事態について 

   河内長野市立学校いじめ防止等対策審議会規則第５条（１）河内長野市情報公開条例第７ 

   条（１）個人に関する情報であり個人が特定され得るものが含まれるため非公開 

 

 （５）平成２９年度・平成３０年度・令和元年度の状況 



   ①平成２９・３０年度、令和元年度の１学期現在のいじめの状況について事務局より説明 

   ○全体の状況 別添資料１~４について説明 

   質疑 

   ・ネットトラブルの状況について 

   ○事学校現場では増加している。事務局としても対応策を講じている。 

   ・ネットトラブルについて事務局に相談はよせられているか。 

   ○事今年度に関しては現在のところない。 

   →保護者への啓発が必要。保護者への具体的な対応策を周知することで、防ぐことができ    

    るネットトラブルもある。 

    →ネットトラブルが子どもに起きた場合、保護者は学校に相談する意識が低いのでは。 

     学校で相談にのることをもっと保護者に伝えていくことが大切。 

 

 （６）その他 

   事務局より委員への質問 

   ・いじめ撲滅を目指し、教員や児童生徒向けに、現在、例えばアンガ―マネージメントの 

    研修を考えているが、何か他に効果的な研修はないか。 

    →アンガ―マネージメントがいじめと関連性があるかはわからない。事務局のほうでな   

     にかロジックがあって実施するならいいが、怒りからいじめにつながるのかはわから

ない。怒りからというよりは他者への思いやりの欠如や未熟さからいじめが生起する 

     のではないか。もう少し違うアプローチがあってもいいのではないか。 

   ・次回の開催について 
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